
Wegbeschreibung zur 

Göttinger Graduiertenschule Gesellschaftswissenschaften 

Historische Sternwarte Göttingen, Geismar Landstr. 11 

Roter, Blauer und Grüner Saal 

 

 

Geismar Landstraße stadtauswärts fahrend, die erste Einfahrt links (also die vor der 

langen Mauer) wählen, bis zum Historischen Gebäude (das mit der großen Kuppel) 

weiterfahren / -gehen. 

 

Wenn Sie so im Innenhof stehen, dass sich das Gebäude zwischen Ihnen und der 

Geismar Landstraße befindet, finden Sie die Säle hinter der mittleren der drei grünen 

Haustüren. Der Rote und der Blaue Saal befinden sich hinter dem Eingang links; der 

Grüne Saal rechts. 

 

Wir bitten Sie möglichst nicht mit dem Auto zu kommen, da Parkplätze knapp sind. 

 

Follow the road out of town, called Geismar Landstraße, choose the first entrance on 

the left side (infront of the large wall).  

If you stand inside the Courtyard, this way that the building is located between you 

and the Geismar Landstraße, you will find the halls behind the middle one of the 

three green house doors. The Red and the Blue Hall are located left after the 

entrance; the Green Hall right. 

  

We kindly ask you not to come by car, because we cannot offer many parking areas. 

 

Falls Sie uns nicht finden / If You have difficulties to find us, please call:  

(0551) 39 28219 oder 39 28217. 


